

RESOLUCIÓN PARA AUMENTAR LA CALIDAD ASISTENCIAL Y REBAJAR LOS TIEMPOS DE DEMORA EN LA ATENCIÓN PRIMARIA DE CASTELLÓ.

ANTECEDENTES:

Varios han sido los intentos del Partido Popular de mejorar la atención primaria. Todos ellos totalmente erróneos e ineficaces, además de incrementar el malestar entre las y los profesionales y la población.

El borrador presentado a las organizaciones sindicales del nuevo Decreto de estructura, organización y funcionamiento de la Atención Primaria no viene a ofrecer soluciones, ni a mejorar la atención, y ha levantado la oposición de todos los representantes de los trabajadores por la falta de diálogo. Hecho que se ha convertido en una costumbre desde que el PP asumió la Conselleria de Sanidad.

Conseguir una cita, para acceder al primer escalón del sistema sanitario cuando el paciente la necesita, ha resultado ser inviable en muchos casos en el periodo invernal en los centros de salud de Castelló.

La Atención Primaria necesita una reorganización y nuevas formas de trabajo más eficientes, pero no es menos cierto que necesita mayor inversión en recursos humanos e infraestructuras.

La creación de plazas estructurales iniciada por el anterior gobierno liderado por el PSPV, se ha visto frenada por este gobierno, que solo anuncia recortes de derechos para los profesionales.

Los ratios que tienen que asumir los médicos de familia y el personal de enfermería en algunos centros de salud de Castelló, por el estudio de los datos, está muy por encima del objetivo marcado por el gobierno del Botánico de los 1400 pacientes por profesional.

Es por todo lo anteriormente expuesto que se propone, al plenario de la Comisión Ejecutiva Municipal de Castelló, para su debate y aprobación los siguientes

ACUERDOS:

1. Instar al Ayuntamiento de Castellón a reclamar a la Conselleria de Sanidad, la necesidad de aumentar las plazas estructurales:
 - De médicos y médicas de familia de equipo de atención primaria en los centros de salud de Castelló con prioridad en:
 - CS Raval
 - CSI Grao
 - CS Gran Vía
 - De enfermeras y enfermeros especialistas en familiar y comunitaria en los centros de salud con prioridad en:
 - CS San Agustín
 - CS Illes Columbretes
 - CS Raval
 - CSI Grao
 - Consultorio Auxiliar del Grao
 - CS Gran Vía
2. : Los socialistas manifestamos nuestro compromiso por la defensa de una sanidad pública fuerte, el aumento de plazas estructurales en las plantillas deficitarias, la defensa de los derechos de las trabajadoras y trabajadores del sistema sanitario valenciana y la mejora de la calidad asistencial en Castelló.

Castelló, 3 de marzo de 2025

Ana Vanesa Tabernero Díaz

Secretaria de Sanidad y Salud Pública

CEM Castelló